

Reçu par mail le 17/06/16



Nouméa, le jeudi 16 juin 2016

Direction de l'Environnement de la Province Sud  
6 Route des Artifices  
BP L1  
98 849 Nouméa Cédex

|                 |             |              |
|-----------------|-------------|--------------|
| PROVINCE SUD    | ARRIVÉ LE : | 21 JUIN 2016 |
| direction       | N°          | 37041        |
| de              | Dir.        |              |
| l'environnement | CE          |              |
|                 | Projets     |              |
|                 | Trans.      |              |
|                 | CE          |              |
|                 | Comm.       |              |
|                 | SGM         |              |
|                 | SAF         |              |
|                 | SICED       |              |
|                 | SCBT        |              |
|                 | PPRB        |              |
|                 | PZF         |              |
| AFFECTÉ         |             |              |
| COPIE           |             |              |

A l'attention de

N/Réf : HM/MB 2016-06-16

Objet : Avancement des travaux d'étanchéification EMC Ducos

Annexe : Planning prévisionnel des travaux

Madame,

Suite à votre demande par mail en date du 30 mai 2016 de l'avancement des travaux d'étanchéification de la plateforme d'EMC Ducos, nous souhaitons apporter les éléments et précisions suivantes.

Nous tenons tout d'abord à vous informer de la situation difficile que connaît la société EMC. En effet la crise mondiale des matières touche l'ensemble des acteurs et pas seulement ceux liés au nickel.

Les cours des matières premières ferraille et métaux non ferreux se sont effondrés depuis fin 2014 atteignant en 2015 leur niveau le plus bas depuis 10 ans. Cette activité reste le cœur de métier d'EMC.

Notre exercice comptable 2015 s'est soldé par une perte. Nous avons dû réduire en 2016 nos effectifs afin de diminuer nos coûts.

Les perspectives sur 2016 restent pour l'instant pessimistes. Malgré cette situation, nous allons maintenir les travaux que nous nous sommes engagés à faire, grâce à un emprunt que nous avons déjà contracté en prévision de cela.

Mais sachez qu'en ces temps difficiles c'est pour nous un effort important.

Pour revenir sur les aspects plus techniques de ces travaux nous pouvons vous apporter les précisions suivantes : vous trouverez ci-joint le planning révisé suite à ce retard.

Toutes les études sont terminées. L'étude béton a pris beaucoup de retard et le bureau d'étude missionné vient de nous transmettre la version finalisée.

Nous lançons donc les consultations pour la mise en œuvre du béton avec un retard effectif de 4 mois par rapport au planning prévisionnel.

Nos priorités restent le dallage des zones 1a et 1b (stock des VHU à dépolluer et autour de la presse) qui seront réalisées sur l'année 2016.

En parallèle, nous avançons sur le tri et le nettoyage de la zone 1a, celle-ci sera libérée d'ici 1 mois environ, ce qui nous permettra de mettre à jour les relevés topographiques et les reprises VRD.

Comptant sur votre compréhension, nous vous prions d'agréer, Madame, l'expression de nos salutations distinguées.

Directeur



